
PROPONENTES - CICLO 2013
Parque Urbano César Díaz

Patricia Fernández y María Elisa 
Fernández presentaron al Ciclo 2013 

del Presupuesto Participativo la 
propuesta de mejorar la infraestruc-
tura del parque urbano César Díaz. 

Electa en el Municipio F con 581 
votos, la obra será realizada en el 

período 2014-2015. 

¿Qué las llevó a presentar la 
obra?
Patricia Fernández: Si bien en 
el barrio estaba el parque, le 
falta acondicionamiento para 
toda la población que lo usa 
de distintas edades, para 
varias actividades. Le faltaba 
infraestructura y esa fue la 
motivación. Yo soy del barrio 
y pasaba con mi hijo, veíamos 
esa necesidad.

¿Cómo se enteraron de la 
posibilidad de presentar un 
proyecto al Presupuesto 
Participativo?
P.F: En el 2011 el jardín de 
infantes “Los Saltarines” 
estaban interesados en 
mejorar el parque pero me 
avisaron un día antes de que 
cerrara el plazo de inscripción 
y fue inviable preparar algo. 
También hubo un interés por 
parte de las cooperativas que 
dan al parque y a ellas 
apelamos en esta etapa de 
votación. Este año si bien 
ellos colaboraron por fuera, 
fuimos nosotras las que nos 
pusimos a cargo de presentar-
lo, la difusión la hicimos por 
internet, y nos enteramos por 
esa vía, venimos muy seguido 
a la Intendencia, lo vimos en 
el portal e incluso en los 
carteles del comunal.

¿Cómo fue el proceso de 
decisión?
María Elisa Fernández: En 
principio fue ver que es lo que 
tiene el parque en sí, y que es 
lo que se podría recuperar, 
viendo también los usuarios 
que son de diferentes edades 
y tiene intensiones de uso 
diferentes. La idea nuestra era 
dotar de más equipamiento, 
desde juegos infantiles que 
hay pocos, recuperar los que 
están, agregar otros. Incorpo-
rar juegos saludables que la 
Intendencia ha implementado 
en otras zonas de la ciudad, 
veíamos una oportunidad 
también allí de atender a los 
usuarios adultos o adultos 
mayores para que hagan 
ejercicio y disfruten del aire 
libre y del espacio. La idea 
nuestra era abarcar varias 
áreas, salimos con un monto 
de 2.500.000 pesos y vamos a 
ver hasta dónde hacemos 
rendir ese dinero para hacer 
cosas. Está la idea de hacer 
una pista de patinaje y de 
skate, iluminación, caminería.

¿Recibió ayuda en la elabora-
ción de la propuesta?
P.F: Fuimos directo al comunal 
a presentar la propuesta, y no 
recibimos ayuda porque 
somos las dos arquitectas y 

nos tiramos a la piscina solas.

¿Cuáles son los beneficios que 
presenta? ¿Y las principales 
expectativas que se tienen a 
partir de su ejecución?
P.F: Es un espacio de recrea-
ción, para todas las edades, 
apelamos a la mejora del 
lugar y que sea disfrutado por 
la población.

¿Es la primera vez que la obra 
es presentada? ¿Ya había 
presentado alguna propuesta 
en ediciones anteriores?
P.F: Sí, es la primera vez. 
Tengo entendido que en el 
2008 se había presentado, 
pero cuando estudian la 
viabilidad no pasó esa fase, 
aunque nosotras es la primera 
vez que participamos.

¿Recuerda cómo se sintió al 
enterarse que su propuesta 
había sido electa?
P.F: La verdad que fue un 
momento muy especial, 
contentas que nos apoyaran 
los vecinos porque fue un 
merito de granito de arena, de 
golpear puertas, dejar folletos, 
de hablar. Y después la 
realización que de por si se 
siente con que la gente lo 
votara.
M.E.F: La aceptación de la 
gente, hubo quienes no 

conocían la propuesta hasta 
que llegó el momento de la 
votación, y decían: “qué buena 
propuesta o qué buena idea”, 
gente adulta que disfrutan de 
salir a pasear.

¿Qué valoración personal 
otorga a esta herramienta?
M.E.F: Me parece una herra-
mienta muy buena, porque en 
principio le estás preguntando 
a la gente qué es lo que 
piensa del lugar dónde vive. 
Muchas veces la persona que 
está en el lugar, puede decir 
mejor qué es lo que necesita o 
qué lugares de oportunidad 
hay o para reflotar y darle una 
vuelta a lo que ya hay, para 
hacerlo mejor y que pueda 
mejorar la calidad de vida de 
la gente. Y lograr también el 
compromiso porque esto es un 
trabajo que lo hace la Inten-
dencia y nuestro, pero que 
después los vecinos son 
quienes lo van a disfrutar y lo 
tienen que cuidar. Escucharlos 
para que propongan algo, 
hacerlo realidad y que 
después lo usen y que lo 
cuiden, para mi es fundamen-
tal.
P.F: Para mí es una herra-
mienta muy útil y que bien 
usada se pueden lograr lindas 
cosas para la población.
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